
 

 

 

  

（質問要旨） 
  

  一 議案第６５号 令和元年度館山市一般会計補正予算（第４号）に 

    ついて    
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  １ 三中生が二中校舎に移ると普通教室が足りないから行う改修工事 

    なのでしょうか。 

   

  ２ 統合後の三中新校舎に比べると、現二中校舎はやや狭いのではない 

    でしょうか。 

   

  ３ 当該補正予算案は教育委員会会議で議決されているのでしょうか。 

   

  ４ 当該補正予算案を議会に上程したということは、執行部としては三 

    中生の二中校舎への移動及び二中と三中の統合という大枠の方針に 

    ついて変更はなく不退転の決意ということでしょうか。 

   

  ５ 万が一、三中新校舎の建て替えに国からの有利な補助金が付かな 

かった場合は、国からの補助が何もなしで建て替えるのは財政上 

極めて困難で、他の市民サービスに支障が出るのではないでしょうか。 

   

  ６ 現三中校舎が、もしも今のＩＳ値が０．２未満など極端に低い数値 

    であるならば、移転時期を早める必要があるので、改めて耐震診断 

    をするべきではないでしょうか。 

また、０．３未満であれば、国からの補助メニューが活用できる 

可能性があるかも知れないので、その意味でも耐震診断をする価値 

はあると思います。  

 

  

 

 

 

 

  

 

質疑 

平成  年  月  日 午前・午後  時  分受付 

上記のとおり通告します。 

令和元年 ９月 ６日 

              館山市議会議員 石井敏宏 

館山市議会議長 石井信重 様     

報告書 
一般議案・補正予算 

当初予算・決  算 

※一般議案・補正予算等それぞれ通告する場合は、用紙を分けて下さい。 


